

trato al Menor



mostrar un mayor compromiso con las agresiones a menores

nacional
alcaldes
se coordinan
encia en
os, y se
el apoyo
ales del

pregun-
nisterial
unidad
una acti-
i con es-
i ha con-
tr aque-
to a me-
re hasta

el momento existe cierta postura de colaboración pero en definitiva aún es insuficiente para lograr revertir y detener la violencia física, síquica y sexual contra los niños. Reconoció que hasta el momento la lucha contra el maltrato infantil se ha basado en seminarios, talleres informativos y preventivos pero poco se ha hecho en concreto para evitar que ese flagelo continúe aumentando, por lo cual manifestó su intención de lograr un compromiso efectivo de todos los actores sociales con el inicio de la mencionada campaña, concluyó.

Mejoran aeródromo de Chile Chico y construyen uno nuevo en Villa O'Higgins

Trabajos de mejoramiento de los aeródromos de Chile Chico y Villa O'Higgins está ejecutando la Dirección Regional de Aeropuertos del Ministerio de Obras Públicas por un valor global que asciende a los 313 millones de pesos.

Así lo reveló el titular de ese servicio Héctor Oyarzún, acotando que en el caso de la ciudad del sol, los trabajos se traducen en un doble tratamiento asfáltico a la pista y el ensanchamiento de la misma, además de la ampliación de la plataforma de estacionamiento de aeronaves. Ello ha demandado una inversión de 233 millones de pesos y permitirá que la pista de ese recinto, cuya extensión es de 1.200 metros, quede plenamente operativa en el mes de octubre próximo, permitiendo con ello un mayor tráfico aéreo y mejorando las condiciones de seguridad del terminal.

Por su parte, en la comuna de Villa O'Higgins, los trabajos consisten en la construcción y reubicación de una nueva pista que tendrá una extensión de 1.200 metros de largo y 23 de ancho, la que permitirá que puedan operar en esa apartada comuna aeronaves de mayor tamaño. Esas obras implican una inversión de 80 millones de pesos y estarán terminadas en el mes de agosto.

Héctor Oyarzún indicó que estas iniciativas permiten mejorar la calidad de la infraestructura aérea existente en Aysén y además otorgará beneficios concretos a la gente al poder contar con pistas operativas durante todo el año. El personero agregó que a nivel regional este año se contempla una inversión de 913 millones de pesos, más del 60% del presupuesto nacional disponible para pequeños aeródromos y pistas menores.

Entre los beneficios más significativos que otorgará este programa del Ministerio de Obras Públicas la posibilidad de romper el aislamiento de aquellas localidades de más difícil acceso aparece como el logro más relevante y especialmente importante para la Región de Aysén, que como es sabido, posee varios poblados que por su ubicación y limitada red vial de acceso, dependen casi exclusivamente del transporte aéreo, concluyó.

Hoy se realiza seminario en Recursos
ido por la ACHS